



Die Gmundnerin Christine Grafinger (Mitte) mit den Augsburger Studierenden und Pater Jakob (3.v.l.) inmitten der wertvollen Bücher der Stiftsbibliothek.

STUDENTENPROJEKT

Bibliothek aufarbeiten

LAMBACH/GMUNDEN. Die Historikerin Christine Grafinger arbeitet derzeit mit einer Gruppe von fünf Studierenden der Universität Augsburg die Bibliothek des Benediktinerstiftes Lambach auf. Die umfangreiche und mit besonderen Raritäten bestückte Bibliothek ist unbenutzbar, da die Bücher nach dem Krieg nicht richtig sortiert und erfasst wer-

den konnten. Außerdem ging der Katalog in den Kriegswirren verloren, wie der Bibliothekar Pater Jakob erzählt. Jetzt haben die Studierenden unter der Anleitung von Grafinger (sie arbeitete 33 Jahre in der Bibliothek des Vatikans) begonnen, die Bücher zu erfassen. Das Stift bedankt sich mit einer Unterkunft und bester Verpflegung. ■



Die Kids hatten viel Spaß beim Roten Kreuz.

Foto: ÖRK/Reil

FRÜHSPRINGERHIT

Rotkreuz-Luft schnuppern

ISCHL. Der Ischler „Ferienhit“ war auch in diesem Jahr wieder zweimal zu Gast beim Roten Kreuz. Allerdings heuer nicht wie gewohnt an der Rotkreuz-Ennststelle, sondern im Innenhof des Ischler Stadtamtes. Aufgrund der derzeit geltenden Vorsichtsmaßnahmen konnten nämlich keine beiden Veranstaltungstermine bei Kaiserwetter ins Freie

verlegt werden. Die Kids hatten dabei sichtlich Spaß und bekamen die Möglichkeit in die Arbeit des Roten Kreuzes hinein zu schnuppern. Am 18. September um 16 Uhr starteten die Kids und Betreuer beim Ischler Jugendrotkreuz das nächste Mal. Wer Interesse hat, ist herzlich zum „Schnuppern“ eingeladen (über sieben Jahre). ■

BAUAKTIVITÄTEN

Gleichenfeier und Projekt-Fertigstellung

ROITHAM. Bei zwei großen Bauprojekten gab es innerhalb weniger Tage Grund zum Feiern: Das Projekt „Panoramawohnen Roitham“ wurde fertiggestellt, bei der Wohngemeinschaft des Landespflegezentrums (LPBZ) feierte man Dachgleiche.



LPBZ Cumberland-Leiter Johann Schiffhuber, LPBZ-GF Harald Geck und Bgm. Alfred Gruber

Foto: LPBZ

Nach siebenmonatiger Bauzeit wurde bei der Baustelle der Wohngemeinschaft Roitham die Gleichenfeier begangen. Nach den Grußworten von LPBZ-Geschäftsführer Harald Geck zeigte sich Bürgermeister Alfred Gruber in seiner Ansprache zufrieden über die Errichtung einer Pflegeeinrichtung in Roitham. Er sei sehr optimistisch, dass auch die Integration der neuen Bewohner gelingen werde.



Blick ins „Panoramawohnen Roitham“

Wohnprojekt ermöglicht Ortsplatz-Neugestaltung

Bei einem weiteren Projekt, das großen Einfluss auf das Ortsbild hat, wurde die Fertigstellung gefeiert: Beim „Panoramawohnen Roitham“ wurden auf dem Areal

der ehemaligen Volksschule 30 Wohnungen errichtet. 19 Mietwohnungen entstanden im leerstehenden Volksschulgebäude, zusätzlich wurden im Bereich des ehemaligen Lehrerheims elf Eigentumswohnungen errichtet, die alle bereits vergeben sind. Das Projekt wurde so gestaltet, dass es die Gestaltung eines neuen Ortsplatzes ermöglicht. ■



Vielfältiges Ferienprogramm Von Tennis und Skateboarden über kreatives T-Shirt-Bemalen bis zur selbstgemachten Butter auf dem Bauernhof: Die ÖVP Gmunden ergänzte mit ihren Angeboten das breite Angebot der Stadtgemeinde. Einer der Höhepunkte für die jungen Teilnehmer war auch heuer das „Schnuppern“ auf dem Traunsee.

Foto: ÖVP